

4年生がすばらしい演奏を披露しました！



今年度の胎内市ジュニア音楽祭は新型コロナウイルス感染症拡大の影響で実施されませんでした。しかし、4年生は1学期から合唱曲を検討し、練習を始めていました。そこで、大きな舞台上で演奏する経験をさせたい、やり遂げた達成感を味わわせたいという思いから学校独自の開催となりました。そして、11月4日に本番を迎え、保護者の前で、これまでの練習の成果を発表しました。テンポの速い合奏もみんなの音を聞きながらしっかり合わせ、合唱も伸びやかな声で美しいハーモニーを奏することができました。心打つ演奏が、多くの保護者に感動を与え、産業文化会館のホールに大きな拍手が響き渡りました。

この音楽祭を進めるにあたり、大出の森田様や産業文化会館の職員の皆様から多大なご支援をいただきました。地域の力が、子どもたちを輝かせる力になっていることに感謝申し上げます。

本に親しむ～読書旬間～

10月27日～11月10日、読書旬間を実施しました。普段から本に親しむ機会が多いのですが、職員やボランティア



による読み聞かせや親子読書などを行いました。

読み聞かせの効果として、静かに聞く態度や話を聞いてイメージを膨らます想像力の向上などが期待できます。実際、ボランティアのお話に耳を傾け、真剣に聞いている児童の姿を多く目にすることができました。今後も本に親しむ場を大切にしていきます。

年賀状による新年のご挨拶について

昨年度まで、学級担任から児童あてに年賀状をお届けしていましたが、今年度からは、始業式の日配付する学級だよりをもって新年のご挨拶とさせていただきます。ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

引き渡し訓練ありがとうございました

11月10日、ひだまりこども園と連携して、引き渡し訓練を実施しました。今回は、大きな地震が発生したために下校できないことを想定して行いました。児童は、地震発生時から体育館までの避難を真剣に素早く行動できました。メール連絡後の保護者の動きも早く、45分程度で引き渡しが完了しました。ご協力に感謝いたします。



しかしながら、実際に災害が発生した際は、今回のようにうまくいくとは限りません。今回も校門前で渋滞が発生し、保護者の皆様にはご迷惑をおかけしましたが、災害の状況によっては、もっと混乱するかもしれません。その時、どう冷静に行動できるか考えるための訓練です。今後も、保護者、地域とともに児童の安心、安全を考えていきます。

ホームページもご覧ください

きのと小学校のホームページをご覧になったことはありますか？

この4月よりホームページをリニューアルして、学校だよりや月の予定、ブログなどを掲載しています。また、インフルエンザなどで出席停止の場合、登校許可証が必要ですが、ホームページから書類をダウンロードすることができます。新型コロナウイルス感染症拡大の影響で学校の様子が見えにくい状況でもあります。ホームページのブログから学校の教育活動の様子を感じていただければ幸いです。

ホームページのアドレスは、次の通りです。

<https://tainai-kinoto-es.edumap.jp/>

水ばしょうサポーターズに感謝！

今年も水ばしょうサポーターズの皆様から、前庭の落ち葉集めをしていただきました。大量の落ち葉で埋もれていた前庭も、2日間の落ち葉集めでとてもきれいになり、児童らも安心して活動

できるようになりました。これまでも、毎月のあいさつ運動、各学年の学習や学校行事でのお手伝いなど、「地域の子どものために」と環境整備作業や学習活動にご協力いただいています。本当にありがとうございます。

水ばしょうサポーターズは、ご都合のつく日やお手伝いできる内容で参加していただいているボランティア活動です。そして、学校の子どもの活動を円滑に進めていただいています。

ご気軽にボランティア登録していただければありがたいです。ご登録いただける方は、きのと小学校教頭までご連絡ください。



1・2年生は、感謝の会を開きました。